



4 Pièces

99 m²

Réf. 2465V

2 500 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

CASINO

résidences immobilier

CANNES - Situé dans un immeuble bourgeois bénéficiant d'une jolie vue mer, splendide et très rare appartement en dernier étage de 99 M² (loi Carrez) plus une terrasse de 15 M² exposée Sud. Entrée, vaste séjour avec cuisine équipée, 3 chambres en suite, 1 salle de bains, 2 salles de douche. Garage fermé au sous-sol du Gray d'Albion. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

CANNES - Located in a bourgeois building with a lovely sea view, very rare and magnificent top floor apartment of 99 M² (Carrez law) plus a 15 M² South facing terrace. Entrance, large living room with fitted kitchen, 3 en-suite bedrooms (1 master with 1 bathroom, 2 others bedrooms with shower rooms). Garage in the basement of the Gray d'Albion building. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

